

Santa Fe de la Laguna, lugar donde brota la vida comunitaria #Reportaje

Por: La cooperacha. 25/10/2022

Las mujeres nos organizamos para recuperar nuestras tierras.

7. Santa Fe de la Laguna, lugar donde brota la vida comunitaria

Este séptimo reportaje de la serie de [Vientos de Autonomía](#) resalta la participación de las mujeres de la comunidad michoacana de Santa Fe de la Laguna en la lucha para recuperar parte del territorio comunal.

Desde 1979, cuando la comunidad le dijo “basta” a la invasión de tierras por ganaderos del municipio de Quiroga, las mujeres se han destacado por abrirse brecha para integrarse a la vida política de la comunidad y tener voz en las asambleas.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: La cooperacha

Fecha de creación

2022/10/25